



### **Microbasurales**

La "pelea" que está dando el municipio contra los basurales clandestinos es sin tregua. Aún así la tarea no resulta nada de fácil. Pareciera que para la gente lo más fácil es arrojar en cualquier lado lo que está demás en la casa.

Para evitar estos vertederos clandestinos, el lector que nos envió esta foto sugirió al municipio instalar bateas en algunos puntos, donde se puedan depositar ciertos residuos, preferentemente los que no llevan los operativos "Cachureos", como el sobrante de alguna construcción en casa, latas y palos, entre otros.

Porque quién va ir con su auto hasta el vertedero a dejar un par de latas o planchas locas que quedaron en un patio. Es por eso que muchos optan por lanzarlos en cualquier lado.